

QUANT potencia su presencia en Chile con foco en la sostenibilidad

La compañía busca nuevas oportunidades de negocio en Chile y el resto del continente para fortalecer su presencia en el sector del mantenimiento industrial.



Patricio Ibarra, Madelene Kärvin, Tomas Rönn y José Miguel Bravo.

Con más de 35 años de experiencia en el sector del mantenimiento industrial, la multinacional Quant apuesta por fortalecer su presencia en Chile y el resto del continente de la mano de sus excelentes índices en seguridad y de un renovado foco por la sostenibilidad.

La compañía, cuya sede central se encuentra en Estocolmo (Suecia), mantiene una activa presencia en América, donde ofrece servicios profesionales de mantenimiento industrial en Chile, Brasil, México, Perú y Estados Unidos.

En Chile se ha consolidado principalmente en minería, manteniendo la eficiencia, la producción y el rendimiento de los equipos para diversas instalaciones del país, y con excelentes indicadores de seguridad, que están en niveles históricos para la compañía.

SO STENIBILIDAD

Además de estar plenamente alineado con los exigentes estándares de seguridad de la industria minera, Quant también ha focalizado sus servicios y soluciones innovadoras en la sostenibilidad, un aspecto central para la compañía que se aplica en todas sus operaciones a nivel global.

“Sin perder de vista la seguridad integral de nuestras personas, que sigue siendo una prioridad absoluta para Quant, hemos impulsado fuertemente la sostenibilidad, que también es un aspecto clave no sólo para la compañía, sino que para el

mundo entero”, destaca Tomas Rönn, CEO de Quant, durante una reciente visita a Chile.

“El área de finanzas de nuestra compañía ya no se trata sólo de números. Todo debe estar alineado con la sostenibilidad, ya que debe estar al centro de cada una de las acciones que impulsamos globalmente en Quant. Si bien es cierto que en Europa hay regulaciones que así lo exigen, queremos mantener ese estándar para toda la compañía y en todos los países donde estamos presentes”, explica Madelene Kärvin, CFO de Quant.

“Nos alegra saber que, así como la seguridad es una prioridad indiscutible para toda la industria minera, la sostenibilidad también ocupa un lugar destacado en las agendas de las compañías con las que nos relacionamos. Estamos convencidos que no hay otra manera para seguir creciendo y desarrollándonos como compañía. Si no tienes esta visión de empresa verde, no tienes un lugar en el futuro”, asegura Tomas Rönn.

“En Quant queremos ser líderes en sostenibilidad, no sólo en Europa, sino que en todo el mundo. Y ese será un muy importante valor agregado al asociarse y trabajar con nosotros”, agrega Madelene Kärvin.

DIGITALIZACIÓN

La digitalización en todos los niveles de la compañía es otro aspecto que ha impulsado fuertemente Quant al interior de la organización, para lo cual han realizado diversas campañas y acciones para tomar conciencia y mejorar procesos, todo con el objetivo de ser más eficientes.

“Para Quant, eficiencia es sinónimo de digitalización. Es un elemento central para hacer mejor nuestro trabajo y el de nuestros clientes. Por eso, hemos desarrollado sistemas de conexión mucho más eficientes entre nosotros, al interior de la organización, y también con nuestros socios estratégicos. Así no sólo optimizamos nuestro trabajo, sino que también somos más sostenibles como compañía”, concluye Tomas Rönn.



Madelene Kärvin, CFO de Quant. y Tomas Rönn, CEO de Quant.

